

sábado 18 de enero de 2025

# La Laguna cierra 2024 con importantes mejoras en sus instalaciones deportivas

Estos avances del último año, en los que se invirtieron más de 550.000 euros, aseguran que las instalaciones sigan ofreciendo las condiciones óptimas para los usuarios



Cancha de Baloncesto

El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Organismo Autónomo de Deportes (OAD), ha hecho balance de las diferentes actuaciones llevadas a cabo en 2024, encaminadas a mejorar sus instalaciones deportivas y garantizar su óptimo uso por parte de la ciudadanía. Estas intervenciones han supuesto una inversión total de más de 550.000 euros, consolidando el compromiso municipal con la calidad y el mantenimiento de estos espacios.

Entre los principales proyectos del pasado año, también se incluyen avances significativos en contratos específicos de reparación en recintos deportivos del municipio, con un valor superior a los 40.000 euros, reflejando una apuesta constante por modernizar y preservar estas infraestructuras.

El presidente del OAD lagunero, Badel Albelo, destaca que “estas iniciativas reafirman la apuesta del Ayuntamiento de La Laguna por mantener y mejorar sus instalaciones, proporcionando espacios seguros y modernos que fomenten la práctica deportiva”. “Cada mejora que realizamos busca no solo atender las necesidades actuales, sino también anticiparnos a los retos del futuro, asegurando que nuestras infraestructuras sean inclusivas y adaptadas a todas las personas y sus necesidades”, añadió.

Asimismo, el edil concluyó que “la práctica deportiva es un pilar fundamental para el desarrollo de hábitos saludables. Nuestro objetivo es que cada vez más personas puedan disfrutar de instalaciones adecuadas y accesibles para desarrollar actividades físicas en las mejores condiciones posibles”.

Entre los proyectos desarrollados, destaca la finalización de las reparaciones en el terrero de lucha de Montaña de Taco o el inicio de los trabajos que se están desarrollando en el estadio municipal Francisco Peraza, donde además se está procediendo a la mejora de la jaula de lanzamiento. Una vez concluidas estas intervenciones, se procederá este año a la reparación del complejo deportivo Montaña de Pacho.

Entre las obras ya realizadas, destaca la reparación y sustitución del cristal que conforma el cerramiento de una de las pistas de pádel del complejo deportivo Parque Las Torres de Taco, así como la renovación de la superficie de juego en dos de estas pistas.

El personal de mantenimiento municipal también ha desempeñado un papel fundamental durante el 2024, con acciones relevantes como la adecuación de las gradas del campo de fútbol de Tejina, donde se ha habilitado una zona específica para personas con diversidad funcional, mejorando así la accesibilidad del público.

Otras intervenciones se han focalizado en la renovación del polideportivo de El Ortigal y otras obras significativas en complejos de gran uso comunitario. Entre los proyectos realizados, se encuentra la reparación y acondicionamiento de superficies de juego en el polideportivo de El Gramal, mejoras en vallados perimetrales, instalación de nuevas redes en porterías y acciones para optimizar la seguridad y funcionalidad en espacios como el Complejo Deportivo de Taco y el polideportivo de San Diego, entre otros.

También se acometieron reparaciones en el campo de fútbol de Ofra, con la protección del vallado perimetral del terreno de fútbol 5; el terrero de lucha de Guamasa, que recibió reparaciones en los baños y la puerta de acceso por la plaza; así como el skatepark de Punta del Hidalgo, con inversiones dirigidas a garantizar instalaciones más seguras y duraderas.

En Valle Guerra y Montaña Pacho se realizaron actuaciones en los sistemas de riego y acceso, mientras que otras infraestructuras como el pabellón Esteban Afonso percibió mejoras en el marcaje de las canchas de baloncesto. En el polideportivo El Pico también se reparó la superficie de juego y se colocó un nuevo mallado como vallado perimetral. Estas acciones responden a un compromiso por optimizar la experiencia de los deportistas y garantizar la seguridad en cada espacio, incluyendo planes para futuros desarrollos de los mismos.